

Neues aus dem kommunalen Jugendreferat Mössingen – November 2020



Stadt
Mössingen

Liebe Leserinnen und Leser,

nachdem mit der Wiedereröffnung unseres Offenen Betriebs sowie mit Angeboten wie Filmabenden und Graffiti-Workshop wieder etwas Normalität in die Jugendarbeit eingekehrt war, befinden wir uns nun auch wieder in einer Zeit neuer Beschränkungen. Nichtsdestotrotz lassen wir uns davon nicht unterkriegen und können sogar von den Erfahrungen des ersten Lockdowns profitieren, sodass wir auch voller Zuversicht in den Jahresendspurt gehen können. Die neue Jugendvertretung wurde gewählt, die Klimaschutzaktion #Clean up! Mössingen ist in vollem Gange und im Dezember findet wieder die Aktion „Mitmachen Ehrensache“ statt. Zudem haben wir aktuell mehrere Stellen in der Jugendarbeit neu zu besetzen und freuen uns über interessierte Bewerber*innen bis Ende dieser Woche. Leiten Sie diese Info gerne weiter!

Wir freuen uns, wenn Sie unseren Newsletter mit Interesse verfolgen und einzelne Themen auch an Jugendliche und andere weitergeben.

Herzliche Grüße und weiterhin gutes Durchhalten,

Das Team des kommunalen Jugendreferats



Jugendreferat
Mössingen

Impressum:

Christian Biemel

Mobile Jugendarbeit

Tel.: 07473 370-158

c.biemel@moessingen.de

Aktuelles

Stellenangebote

[Hier](#) geht es zu den aktuellen Stellenausschreibungen. Zur Zeit suchen wir:

Sozialpädagogen (m/w/d) für die Offene und Mobile Jugendarbeit

Sozialpädagoge (m/w/d) für die kommunale Präventionsstrategie in Teilzeit (50%)

Neue Mössinger Jugendvertretung

An den weiterführenden Schulen in Mössingen wurden Kandidat*innen für die neue Jugendvertretung gewählt.

[Mehr](#)

Schüler packen an fürs Klima: Eine Blasesesche für die Steinlachschole

Gepflanzt von den Schülern! [Mehr](#)

„Mitmachen Ehrensache“ 2020

Die Aktion „Mitmachen Ehrensache“ findet in diesem Jahr auf Grund der aktuellen Corona-Vorgaben in geänderter Version statt. Weiter Infos gibt's auf der Homepage. [Mehr](#)

Rückblick

Rückblick auf die Herbstferien

Das Jugendhaus hatte auch dieses Jahr in den Herbstferien geöffnet.

Eröffnet wurden die Ferien schon am Freitag zuvor, mit einem Gruselfilm für die beiden Mädchengruppen aus dem Jugendtreff Hotspot und dem Jugendhaus M. Unter Beachtung der Corona-Hygienemaßnahmen konnten die Jugendlichen in begrenzter Anzahl die Angebote im Jugendhaus nutzen.: Tischkicker, Billiard, Tischtennis gehörten dazu, aber auch Kabelkanäle verlegen, Wände streichen etc. damit das neue Tonstudio bald in Betrieb genommen werden kann.

Da die Halloweenparty Corona-bedingt in diesem Jahr leider ausfallen musste, gab es für die ehrenamtlichen Jugendlichen ein Halloweenespecial in Form eines Filmabends.

Dieser Abend wurde aber auch zum Anlass genommen sich bei den engagierten jungen Helfer*innen zu bedanken: Der Graffitiworkshop und auch das ein oder andere Angebot in den Sommerferien wäre ohne die tatkräftige Unterstützung nicht möglich gewesen.

Verabschiedung des Leitungsteams im Talheimer Jugendtreff „Zentrum“

Das vorhergehende Leitungsteam des Talheimer Jugendtreffs "Zentrum" wurde am 22. Oktober offiziell verabschiedet. [Mehr](#)

Graffiti-Workshop im Jugendhaus M

Beim zweitägigen Graffiti-Workshop im Jugendhaus M bekamen 12 interessierte Jugendliche von den beiden Graffitikünstlern Marco Neumann und Stephan Fischer von „TASK – Kunst mal anders“ erste Einblicke in die Graffitikunst und gestalteten am Schluss gemeinsam ein großes Kunstwerk auf wetterbeständigen Holzplatten. Das Graffiti wird zukünftig die alte Bushaltestelle in der Daimlerstraße zieren. [Mehr](#)
Einen kurzen Clip zum Workshop gibt es [hier](#)

Austausch mit der Nachbarschaft beim Jugendtreff „Hotspot“

Der vierteljährliche Austausch im Jugendtreff "Hotspot" fand am Montag, den 27. Juli wieder statt. [Mehr](#)

Verabschiedung der Jugendvertretung

Am 8. Juli 2020 kam die aktuelle Besetzung der Jugendvertretung in einer öffentlichen Sitzung ein letztes Mal zusammen, um über jugendrelevante Themen zu debattieren. [Mehr](#)

+++ Hinweis

Liebe LeserInnen,

wir bitten Sie um Erlaubnis, Ihnen unsere „Neuigkeiten aus dem kommunalen Jugendreferat“ elektronisch zusenden zu dürfen. Unser neuer Informationsrundbrief ist kostenfrei. Sie können sich bei Bedarf zu jedem Zeitpunkt aus dem Verteiler herausnehmen lassen.

Wenn Sie den Rundbrief erhalten möchten, bedarf es von Ihrer Seite keiner Reaktion. Sollten Sie den Rundbrief nicht empfangen wollen, genügt eine formlose Mail an MobileJugendarbeit@moessingen.de mit dem Hinweis „Bitte meine Adresse streichen“.

Gerne können Sie diesen Informationsrundbrief an Freunde und Bekannte weiterleiten. Gerne können Sie uns auch weitere E-Mail-Adressen mitteilen, an die die

Informationen geschickt werden können. Vielen Dank!

Datenschutz

Die Stadt Mössingen nimmt den Schutz und die Sicherheit der persönlichen Daten der BezieherInnen sehr ernst. Der Rundbrief stellt eine ideelle kostenfreie und nichtkommerzielle Information dar. Elektronisch wird ausschließlich die Mail-Adresse verarbeitet. Namen, Adressen oder ähnliche Angaben werden elektronisch nicht in die Mailingliste aufgenommen. Die Mailadressen dienen ausschließlich der Zweckbindung des Informationsversandes. Die Löschung der Mail-Adresse aus dem Mailverteiler ist zu jeder Zeit auf Wunsch möglich. Die Mailadressen werden nicht an Dritte weitergeleitet. Die Mailadressen werden nicht mit Social Media-Anwendungen verknüpft. Es finden keine weiteren Auswertungen der Daten statt.